



Rechazan morenistas a Rommel Pacheco para Mérida

Fundadores de Morena en Yucatán rechazaron la candidatura de Rommel Pacheco a la Alcaldía de Mérida, al afirmar que en el partido se busca imponer a "chapulines" sin convicción política.

Un día después de anunciarse que Pacheco, quien llegó a diputado federal por el PAN, será el candidato de Morena en Mérida, militantes encabezados por Alberto Nolasco acusaron que afiliados recientes que llegaron de otros partidos se están adueñando de candidaturas y cargos.



La elección del exclavadista olímpico, consideraron, vulnera los derechos políticos de otros morenistas que esperaban un proceso democrático, además de que representa riesgos para el partido.

"Ningún voto para los chapulines en Morena. No estamos de acuerdo con la imposición", dijo Nolasco en conferencia de prensa.

"Lo decimos con mucho respeto, no es nada personal, Rommel Pacheco no viene a jalar la carreta, sino a subirse en ella, pues no cuenta con estructura ni tiene afinidad con la militancia y lo más importante, representa un gran peligro para el movimiento, porque tiene el mismo ADN que otros que han traicionado al pueblo y a la militancia".

Nolasco mencionó el caso de la senadora del PAN, Lilly Téllez, quien llegó a la Cámara alta de la mano de Morena y después renunció al partido para sumarse al blanquiazul.

<https://www.reforma.com/rechazan-morenistas-a-rommel-pacheco-para-merida/ar2734637?v=1>